

EL DÍA

## Para informar sobre Cámpora, viene a México el embajador en Argentina

**BUENOS AIRES, 21 de octubre (PL).—**El embajador de México en Argentina, José Antonio Villarreal, viajó a su país llamado por su gobierno para informar sobre la situación en torno al ex presidente Héctor Cámpora, asilado en esa sede diplomática.

La información no fue consignada por los medios locales de prensa, pero una fuente de la más alta confiabilidad indicó que el diplomático viajó a la capital mexicana el viernes.

Cámpora, junto a su hijo y el ex dirigente peronista Juan Manuel Abal Medina, permanecen asilados en la residencia del embajador de México desde hace tres años y medio, sin que hasta ahora el gobierno argentino haya accedido otorgarles los salvoconductos que les permitan abandonar el país.

La situación se ha agravado desde que hace más de un mes se reveló que a Cámpora se le detectó un tumor canceroso en el cuello.

México insiste en que, con independencia de la enfermedad, los salvoconductos deben ser otorgados en cumplimiento de lo que establecen las convenciones sobre derecho de asilo.

UNO MAS UNO

▷ Asegura el periódico *The New York Times*

## Autoridades argentinas y estadounidenses estiman que el número de desaparecidos alcanza a 15 mil

**BUENOS AIRES, 21 de octubre (PL, AP AFP).—** El embajador de México aquí, José Lara Villarreal, viajó a su país llamado por su gobierno, para informar a la cancillería mexicana sobre la situación del ex mandatario argentino Héctor J. Cámpora, para quien ese país demanda un salvoconducto, informó *Prensa Latina*.

Sobre la situación de Cámpora, asilado en la representación diplomática mexicana el matutino *La Nación* da cuenta de una serie de hipótesis que estaría considerando la dictadura militar argentina: una de ellas, calificada como la menos viable, sería la de que sea cual fuere el resultado de la biopsia que demanda el gobierno argentino, el ex presidente sería liberado; la segunda hipótesis incluye tres posibilidades: a) si el tumor de Cámpora resultara benigno, no se otorgaría el salvoconducto; b) si el tumor fuera maligno, pero la expectativa de vida larga, la autorización sería otorgada más adelante; c)

si el tumor fuera maligno y la expectativa de vida escasa, el salvoconducto le sería entregado inmediatamente. La tercera hipótesis consigna el criterio de que cualquiera fuera el resultado del análisis médico, no se le otorgaría autorización para abandonar su asilo.

Mientras, prosiguen aquí los conflictos laborales que afectan al matutino *Crónica* —que por quinto día no apareció hoy— y a empresas metalúrgicas, textiles, fráficas y a trabajadores municipales, de televisión y judiciales.

Al tiempo, que se conocieron aquí dos pronunciamientos políticos: un documento, signado por el líder del Partido Intransigente —de centroizquierda— llama a la conformación de un "movimiento nacional" y reclamó la unidad de las fuerzas populares, para afrontar "la crisis más prolongada, trascendente y grave de toda la historia" de este país. Por su parte, el dirigente de la Unión Cívica Radical

—centrista— Raúl Alfonsín, reclamó de los distintos sectores nacionales un compromiso para encauzar el país por los carriles de la democracia.

Finalmente, el *New York Times* asegura en su edición de hoy que las autoridades estadounidenses y argentinas coinciden en estimar privadamente que el número de desaparecidos en este país alcanza a unos 15 mil personas que —dice el *Times*— "se evaporan sin rastros hasta un mundo más allá de todo los derechos civiles o humanos".

Finalmente, en México, la Comisión de familiares de Desaparecidos en Argentina (Cosofam) convocó para el martes próximo a las 20 horas, a una reunión de exiliados para analizar medidas de solidaridad con los familiares de desaparecidos en Argentina y con el reclamo mexicano de salvoconducto para Cámpora. La reunión se celebrará en el Colegio Nacional de Economistas, Antonio Caso 86.

UNO MAS UNO

### CONFERENCIA SOBRE SOLIDARIDAD EN CARACAS

**CARACAS, 21 de octubre.—** Líderes políticos e intelectuales latinoamericanos inauguraron hoy aquí la primera Conferencia sobre Exilio y Solidaridad en la Década de los 70. Hortensia Bussi, esposa del extinto presidente chileno Salvador Allende; Julio Cortázar, escritor argentino; Oscar Arnulfo Romero, arzobispo de San Salvador; y Sergio Méndez Arceo, obispo de Cuernavaca, son algunos de los participantes. (UPI). (Más información en página 14).